

Medienmitteilung

INFOABEND STEUERERKLÄRUNG UND VERSICHERUNG

Solothurn, 15. März 2012 - Es gibt viel zu berücksichtigen rund um das Gebiet der Finanzen und manchmal steht man plötzlich vor einem grossen Fragezeichen. Am 28. März 2012 liefert die Jugendförderung Kanton Solothurn im Rahmen eines Infoabends in den Räumlichkeiten der Jugendförderung an der Niklaus-Konrad-Strasse 18 in Solothurn Antworten auf diverse Fragen rund um die Themen Steuererklärung, Versicherung und Budget. Der Infoabend beginnt um 20 Uhr. Weitere Informationen findet man unter www.jugendfoerderung.ch.

Weshalb muss man überhaupt Steuern zahlen? Wann muss ich meine erste Steuererklärung ausfüllen und wie macht man das am besten? Muss ich wirklich eine Hausratsversicherung abschliessen, wenn ich in meine eigene Wohnung ziehe? Wie kann mir ein Budget helfen?

Die Jugendförderung Kanton Solothurn ladet alle Interessierten ein, am Infoabend zu den Themen Steuererklärung, Versicherung und Budget teilzunehmen. Ein kompetentes Team, bestehend aus René Lemp (Inhaber von SoloFinanz) und Dominik Portmann (Inhaber von Fazit Beratung und Treuhand), gibt Antwort und verschafft einen Überblick über dieses doch sehr komplexe Gebiet.

Der Infoabend zu den Themen Steuererklärung, Versicherung und Budget findet am 28. März 2012 von 20.00 bis ca. 21.00 Uhr bereits zum zweiten Mal in der Generationeninfothek der Jugendförderung Kanton Solothurn statt. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Die Generationeninfothek wurde im März 2011 in den Büroräumlichkeiten der Jugendförderung Kanton Solothurn eröffnet. Dort besteht die Möglichkeit für Jugendliche, aber auch für Senioren und Seniorinnen, sich Informationen in Form von Flyer, via Internet oder im persönlichen Gespräch zu holen. Des weiteren werden dort auch Informationsveranstaltungen zu diversen Themen durchgeführt.